
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

致：立法會發展事務委員會主席及各委員 
 

 

有關：要求就大 嶼山發展策略建 議召開公聽會 
 
 

發展局於 2016 年 1 月 10 日公佈由大嶼山發展諮詢委員會（下稱：委員會）以「大 

嶼山全民新空間」為題的第一屆工作報告。委員會成員都是由梁振英委任，沒有 

民意授權，運作黑箱作業，成員存在利益衝突。「報告」建議在大嶼山 14 個地方 

（當中不少為具極高生態價值地區）設立各種觀光旅遊設施。以綠色旅遊之名， 

實際上「私有化」屬於我們的大嶼山，「景點化、主題化、商業化」將大嶼山推 

向人流密集的「消費」式發展。我們認為這是一份「出賣全民空間」的報告。發 

展局於 2016 年 1 月 31 日公佈就報告的建議進行為期三個月的諮詢。 
 
 

委員會兩年來沒有做過任何公眾諮詢，甚於整個討論完全架空立法會。梁振英在 

今年的施政報告中表示：「政府將於今年上半年諮詢公眾，然後推出大嶼山發展 

藍圖……政府將盡快成立『大嶼山拓展處』，專責有關工作。」速度之快、力度 

之大，史無前例。最後，我們認為政府只為要公眾為這份「出賣全民空間」的報 

告劃押。 
 

 

得悉立法會 2 月 23 日討論「大嶼山發展策略建議」，聯盟認為議員在表達對大嶼 
山發展的意見時，多聽民意，聯盟要求立法會發展事務委員會就大嶼山發展計劃 
召開公聽會，由於大嶼山發展涉及不少保育議題，聯盟認為應聯合環境事務委員 
會召開公聽會。謹此提出，盼主席及各委員同意及提出。 

 

 
 
 

守護大嶼聯盟謹啟 

2016 年 2 月 19 日 
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